



Dos equipos cubanos al Mundial Juvenil de Barranquilla

Description

(La Habana) El ajedrez cubano competirá con dos equipos mixtos en la Olimpiada Mundial Juvenil de Barranquilla, Colombia, del 16 al 23 de agosto venidero, anunció hoy el presidente de la Federación nacional de la disciplina, Carlos Rivero.

En declaraciones concedidas al semanario Jit, el directivo precisó que todos los integrantes del plantel pertenecen a la categoría menores de 16 años y quedaron escogidos por sus resultados del pasado año, además en cada uno de los elencos era obligatorio incluir al menos un jugador de sexo contrario en uno de los cuatro tableros a defender.

El Maestro Fide (MF) Adrián Jesús Almaguer encabeza la mejor ranqueada de las selecciones de la Isla, integrada también por el MF Osiel Alberto Alonso, Felipe Herrera y la MF femenina Jinela de la Caridad Rodríguez, actual campeona centroamericana y del Caribe sub-20 años, al ganar la justa organizada en mayo pasado en Varadero. La otra escuadra la conforman Esley Bombino, único hombre del grupo, las MF Lorena Beatriz Montejo y Liennys Ferres, y Haden Zuaznabal, aún sin graduación de la federación internacional.

José Orlando Martín y Rodney Pérez serán los capitanes de una y otra selección para un certamen con inscripciones de 45 países, 85 conjuntos en total y 351 jugadores.

Los colombianos presentarán una treintena de elencos con el objetivo de dar fogeo a los ajedrecistas más jóvenes del país.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025